

Les objectifs de la société sont très nombreux, mais visent en général à réunir les parents célibataires et leurs enfants, de sorte qu'ils puissent profiter des connaissances et de l'aide de personnes qui sont aux prises avec des problèmes semblables, afin d'enrichir leur vie et celle de leurs enfants.

Tous les membres de ces différentes sociétés ont trouvé qu'en discutant des problèmes auxquels ils doivent faire face avec d'autres personnes qui sont dans une situation identique, il s'est fait beaucoup de progrès dans le sens d'une meilleure compréhension de leur situation et d'une meilleure façon de l'envisager, et aussi dans le sens des possibilités d'obtenir des conseils et de l'assistance pour les soulager et les aider.

LA SOCIÉTÉ DES CANADIAN SINGLE PARENTS

Cette association a été fondée au printemps de 1965. Les membres qui ont obtenu la charte étaient un groupe de personnes qui avaient fait partie de la société *Parents Without Partners*. Ce groupe compte maintenant un nombre total de membres, hommes et femmes, qui s'établit à soixante-douze. De ces membres, seize sont des veufs, trente-quatre sont des divorcés, et vingt-deux sont séparés de leurs conjoints.

Le but de cette association est analogue à celui des autres organismes, surtout en ce sens qu'elle aide aux membres au moyen de discussions en groupes relatives aux problèmes que présente l'éducation des enfants dans un foyer où l'un des parents est absent, et autres problèmes semblables.

Cette association organise aussi l'activité des familles par des moyens dont ne peuvent disposer des parents sans conjoints en organisant des rencontres sociales pour les membres adultes.

L'association tient quatre réunions par mois. Deux de ces réunions sont des réunions d'affaires, une réunion d'activité de famille, et la quatrième est une soirée mondaine à l'intention des adultes.

L'association tient ses réunions à Vancouver, mais les membres ne doivent pas nécessairement être des citoyens de Vancouver.